ЗВУКО-БУКВЕННЫЙ АНАЛИЗ
Памятка
Буквы, обозначающие гласные звуки: А  О  У  Ы  Э
                                                                  Я  Ё  Ю  И  Е 
Гласные звуки в слове всегда обозначаются красным цветом.
А О У Ы Э указывают на то, что впереди стоит твёрдый согласный звук, который   обозначается синим цветом.
Я Ё Ю И Е указывают на то, что впереди стоит мягкий звук, который обозначается зелёным цветом.
Всегда твердые согласные:  [Ж], [Ш], [Ц]
Всегда мягкие согласные:     [Ч]. [Щ], [Й],
Всегда звонкие согласные:   [М], [Н], [Л], [Р], [Й]. 
Всегда глухие согласные:      [Х], [Ц], [Ч], [Щ]. 
Парные согласные:  [Б]-[П]  [В]-[Ф]   [З]-[С]   [Ж]-[Ш]   [Г]-[К]   [Д]-[Т]
Имеют 2 звука: Я Ё Ю Е  если: 
1. стоят впереди слова;                                  
2. стоят  после мягкого или твёрдого знака;            
3. после гласного звука
ВАРИАНТ ОТВЕТА У ДОСКИ:
ЯРКИЙ                              
1.В слове яркий ударение падает на гласную Я            
2. Разделим слово на слоги: ЯР-КИЙ                           
3. В слове ЯРКИЙ две гласные буквы Я и И, поэтому два слога. 
4. Записываем транскрипцию слова:
· Буква Я имеет два звука [Й][А], потому что стоит впереди слова.
·  яРкий - звук [Р].
· ярКий - звук [К]
· яркИй – звук [И]
· яркиЙ – звук [Й]
5. Даём характеристику звукам
· [Й] – согласный, мягкий, звонкий, звуковичок зелёного цвета
· [А] – гласный, ударный, звуковичок красного цвета. На письме звуки [Й][А] обозначаются буквой «А».
· [Р] – согласный, твёрдый, звонкий, на письме обозначается буквой «ЭР», звуковичок синий 
· [К] – согласный, мягкий, звонкий, на письме обозначается буквой «КА», звуковичок зелёный
· [И] – гласный. безударный, на письме обозначается буквой «И», звуковичок красный
· [Й] – согласный, мягкий, звонкий, на письме обозначается буквой «Й краткое», звуковичок зелёного цвета
6. В этом слове 5 букв, 6 звуков, 2 слога.
Образец письменного разбора
Яркий - [й а р к и й]- 5 б., 6 зв., 2 сл.
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